
                                                                                                                                                                                                                       

 

ACTA ASAMBLEA NUMERO 1 

 

FECHA: 07 DE octubre de 2021 

MODALIDAD: REUNIION VIRTUAL 

NUMERO ASISTENTES: 14 

TEMARIO:  

1. RESUMEN ACTAS REDACTADAS POR LIBRO  

2. ACTIVIDADES REALIZADAS POR DIRECTIVA 

3. REUNION DIRECTOR GENERAL 18 DE OCTUBRE 2021 

4. VARIOS 

DESARROLLO POR ORDEN DE HORA: 

18:15 INICIO REUNION  

18:20 SOCIO HECTOR SALAZAR SE EXCUSO POR NO ASISTIR A REUNION POR MOTIVOS DE VIAJE 

18:21 SECRETARIO SEBASTIAN FUENTES, REALIZA INTRODUCCION Y PRESENTA LOS ITEM 1 y 2 DEL 

TEMARIO 

18:25 PRESIDENTE RODRIGO PONCE, DESARROLLA ITEM 3 DEL TEMARIO, MENCIONANDO LOS 

POSIBLES TEMAS A TRATAR EN REUNION CON DIRECTOR DE AERONAUTICA A CELEBRARSE CON 

FECHA 18 DE OCTUBRE 2021, SE REFIRIO AL ACRONIMO SSEI, DONDE COMENTO QUE FUE PARTICIPE 

DE REUNION CON JEFAUTRAS SSEI A NIVEL NACIONAL , A LA CUAL FUE INVITADO POR EL JEFE SSEI 

DASA ROBERTO QUIÑONES, RECURSOS PARA PELIGRO AVIARIO SERVICIO SSEI CARRIEL SUR 

PRINCIPALMENTE POR SER UNIDAD CRITICA EN MANEJO Y CONTROL DE FAUNA SILVESTRE, PRO SSEI 

06 EN EL CUAL SE REFIERE A QUE DON ESTEBAN IZQUIERDO (TESORERO) SE HARA CARGO DE 

DESARROLLAR Y ANALIZAR LAS VARIABLES A MODIFICAR CON UN EQUIPO DE TRABAJO 

MULTIDISIPLINARIO EN LA MATERIA, FINALMENTE COMENTA QUE OTROS TEMAS SERAN 

ANALIZADOS E INCLUIDOS SEGÚN CRITERIO A EVALUAR POR DIRECTIVA. 

18:30 EL SECRETARIO ESTEBAN IZQUIERDO PRESENTA TESORERIA EN MODO COMPARTIR PANTALLA 

POWER POINT, Y MUESTRA LAS TAREAS AL RESPECTO Y APERTURA DE CUENTA BANCARIA Y 

CAPACITACION A RECIBIR POR REMUNERACIONES DGAC PARA ESTOS EFECTOS. 

18:35 SOCIO FREDY HERMOSILLA, TOMA LA PALABRA Y EVIDENCIA EN SU COMENTARIO LA BAJA 

PARTICIPACION Y RETROALIMENTACION QUE EXISTE POR PARTE DE LA TOTALIDAD DE SOCIOS 

SOBRE CONSULTA REALZADA DE LA DIRECTIVA POR CORREO OFICIAL Y WHATSAPP, SOBRE ENVIAR 



TEMAS QUE SEAN DE INTERES DE LOS SOCIOS PARA TRATARLOS EN REUNION CON DIRECTOR U 

OTRA INSTANCIA. COMENTA ADEMAS QUE NO ES POSIBLE QUE LOS SOCIOS TENGAN BAJA 

PARTICIPACION EN TEMAS TAN IMPORTANTES PARA EL CRECIMIENTO DE LA ESPECIALIDAD. CABE 

SEÑALAR QUE SOLO RESPONDIERON LA CONSULTA, FREDY HERMOSILLA Y MAURICIO NUÑEZ DE UN 

TOTAL DE 29 SOCIOS, SOLO 2 RESPONDIERON. 

18:40 SEBASTIAN FUENTES SECRETARIO, DA LECTURA A LAS IDEAS PLANTEADAS POR LOS SOCIOS 

FREDY HERMOSILLA Y MAURICIO NUÑEZ 

18:42 SOCIO RICARDO DIAZ, PIDE LA PALABRA Y COMENTA QUE CONSIDERA QUE LA REUNION CON 

DIRECTOR GENERAL NO ES PARA PRESENTAR TEMAS EN UN INICIO SI NO QUE DEBE SER CON EL 

TENOR DE SOLO PRESENTARSE COMO DIRECTIVA, QUIENES SOMOS Y EVIDENCIAR LA 

PROBLEMÁTICA QUE EL SERVICIO SSEI TIENE EN LA ACTUALIDAD “EL ENVEJECIMIENTO DEL 

PERSONAL EN PUESTOS DE TRABAJO CON ALTA EXIGENCIA FISICA”, SE REFIERE TAMBIEN A LA 

LICENCIA AERONAUTICA Y SOBRE COMO SE PUEDE ABORDAR DE MANERA QUE NOSOTROS MISMOS 

COMO SSEI DEBEMOS REDACTAR LO QUE QUERMOS QUE NOS EVALUEN. 

18:45 SE TERMINA DE LEER LAS IDEAS DE TEMAS PLANTEADOS A DIRECTIVA REALIZADAS EN 

CONSULTA VIA CORREO Y WHATSAPP.  

18:50 PRESIDENTE RODRIGO PONCE, SE REFIERE A COMO SE VA AFRONTAR LA REUNION CON EL 

DIRECTOR GENERAL. ESTO CON EL FIN DE ACLARAR LA POSTURA DE LA DIRECTIVA A RAIZ  DE 

COMENTARIO RELAIZADO POR SOCIO RICARDO DIAZ. 

18:52 SE DA LECTURA DEL CHAT Y CONSULTA REALIZADA POR EL SOCIO ENRIQUE VENEGAS,…HAY 

QUE SOLICITAR MAS PERSONAL A REGIONES, LA GRAN MAYORIA DE LOS EGRESADOS QUEDAN EN 

MERINO,…..MÁS CURSOS SSEI 

18:53 SECRETARIO SEBASTIAN FUENTES RESPONDE COMENTARIO DEL CHAT Y REAFIRMA Y 

CONCUERDA CON MIRADA CENTRALISTA A NIVEL SSEI-DASA 

18:57 PRESIDENTE RODRIGO PONCE, COMENTA QUE GESTIONA REUNION CON PERSONAL SSEI DE 

AMB Y COLEGIO SSEI ANTES O DESPUES DE REUNION CON DIRECTOR GENERAL E INSTA A TODOS 

LOS PRESENTES A CONTINUAR CON EL RECLUTAMEINTO DE NUEVOS SOCIOS PARA FORTALECER LA 

ASOCIACION SSEI. 

18.58 SECRETARIO SEBASTIAN FUENTES COMENTA Y REAFIRMA LA NECESIDAD DE QUE LOS SOCIOS 

REALICEN CAMPAÑA DE RECLUTAMIENTO HACIA MAS PERSONAL SSEI A NIVEL NACIONAL. ADEMAS 

DE GENERAR INSTANCIAS DE REUNION VIRTUAL ENTRE DIRECTIVA ASOCIACION SSEI Y PERSONAL 

INTERESADO EN EL PROYECTO.   

19:00 SOCIO JAVIER HERRERA PIDE LA PALABRA Y CONSULTA POR LICENCIA F, SOBRE SI LA 

DIRECTIVA ASOCIACION SSEI SE ENCUENTRA AL TANTO DE QUE ESE TEMA LO ESTA VIENDO EL 

COLEGIO SSEI, DE MANERA QUE NO EXISTA DUALIDAD. 

19:03 SE DA POR TERMINADA LA REUNION CON UNA FOTO FINAL DE LOS ASISTENTES A LA 

ASAMBLEA. IMAGEN SE SUBIRA A RED SOCIAL.                                                                                                                                                               

 


